

Se disparan exportaciones de México a EU (El Reforma 13/04/10)

Se disparan exportaciones de México a EU (El Reforma 13/04/10) El déficit comercial de EU se amplió en febrero por un aumento en las importaciones, lo que refleja una mayor demanda desde televisores hasta ropa. Foto: archivo El valor de las ventas de bienes nacionales al vecino país fue de 16 mil 399.5 millones de dólares en febrero Ernesto Sarabia Ciudad de México (13 abril 2010).- En febrero de 2010, las ventas de México a Estados Unidos se incrementaron 32.6 por ciento respecto al mismo mes del año previo, para ser el mayor avance a tasa anual en 16 años, revelan datos del Buró de Censos. Este crecimiento sólo es superado por el 35.1 por ciento anual observado en el primer mes de 1995, según el reporte. El valor de las ventas de bienes mexicanos destinado a Estados Unidos se ubicó en 16 mil 399.5 millones de dólares, lo que se combinó con importaciones por 11 mil 628.6 millones en el segundo mes del año en curso. Con ello, el superávit comercial de la economía mexicana con su principal socio resultó de 4 mil 701 millones de dólares, un monto 54.2 por ciento superior al registrado en febrero del año pasado. Con base en los datos del Buró de Censos de Estados Unidos, en los primeros dos meses de 2010, las exportaciones destinadas a ese mercado aumentaron 30.9 por ciento, con lo que el saldo comercial a favor de México creció 62.5 por ciento. Entre los principales socios comerciales de Estados Unidos, Japón y China aparecieron en febrero con un alto dinamismo de sus ventas. Así, las exportaciones de Japón a Estados Unidos en febrero aumentaron 39 por ciento anual, al tiempo que las de China lo hicieron 24 por ciento. Canadá vendió a Estados Unidos 21 mil 316 millones de dólares en febrero pasado, es decir, 22.4 por ciento más que en el mismo mes del año pasado. Mientras las exportaciones del Reino Unido y Alemania apenas subieron 9.9 y 2.2 por ciento anual en febrero de 2010, respectivamente, de acuerdo con la información del Buró de Censos de Estados Unidos. También los exportadores Arabia Saudita y Venezuela vieron un fuerte aumento en el valor de sus ventas a EU en febrero de 2010, con alzas de 70 y 51 por ciento anual, respectivamente. Por otro lado, el déficit comercial total de EU con el mundo se ubicó en 39 mil 704 millones de dólares en febrero pasado, un valor superior a los 38 mil 500 millones que habían previsto los analistas. De esta forma, el saldo comercial deficitario de Estados Unidos acumulado en el primer bimestre de 2010 es de 76 mil 656 millones de dólares, lo que implica un 21 por ciento más que el mismo periodo del año previo.